

Perfekter Start für Damen des GC Neuhof

Dreieich – Die Damen des Golf-Clubs Neuhof haben einen perfekten Start in die Saison der 2. Bundesliga Mitte geschafft. Das Team von Trainer Steve Morland überzeugte beim ersten Spieltag der Saison und distanzierte auf der heimischen Par-72-Anlage in Dreieich die Gruppengegner deutlich. Nach sechs Einzeln standen für die Neuhoferinnen insgesamt 378 Schläge zu Buche.

Auf Platz zwei kamen die Damen des Ersten Golfclubs Westpfalz Schwarzbachtal (gesamt 400 Schläge), Dritter wurde das Team des Golf- und Land-Clubs Kronberg (gesamt 417 Schläge) vor den Damen des Marienburger Golf-Clubs (gesamt 420 Schläge). Wegen der Corona-Regeln wurden die Vierer nicht gespielt.

Für den GC Neuhof spielten: Marie-Theres Liehs (72 Schläge - bestes Ergebnis des Tages), Linn Emily Weber (75), Franziska Becker (76), Katharina Sulzmann (77), Britta Schneider (78), Anja Lundberg (79 - Streicherergebnis)

Mit Verspätung hat die Saison der 2. Bundesliga Mitte auch bei den Herren begonnen. Der geplante erste Spieltag in Wißberg war wie bei den Damen ausgefallen. Das erste Kräftemessen fand für die Neuhofer Mannschaft von Trainer Michael Mitteregger auf der eigenen Anlage statt - mit dem besten Ende für die Spieler des Marienburger Golf-Clubs. Sie benötigten in den acht Einzeln die wenigsten Schläge (gesamt 530) und gewannen den Spieltag vor den Gastgebern aus Dreieich (gesamt 546). Für den drittplatzierten Golfclub Heddesheim Gut Neuzenhof wurden insgesamt 552 Schläge gezählt.

Für den GC Neuhof spielten: Kai Kröber (75 Schläge), Joseph Hausberger (75), Jan-Phillip Heyen (76), Tom Barzen (79), Philipp-Noah Nazet (80), Ludwig Schäfer (80), Nicholas Inderthal (81), Yannic Völker (81) vvg



Marie-Theres Liehs, beste Spielerin des Tages. FOTO: VVG